

# IGS LOKALES



Louisa Sophie mit einem Korb voll losem Obst und Gemüse.

Foto: Katharina Brune

## Klimafreundlich einkaufen

Auf was man beim Einkaufen achten sollte

Von Louisa Sophie  
Brune (5e)

Klimawandel und Umweltschutz - das betrifft jeden! Aus diesem Grund haben sich in den letzten Jahren viele Schüler und Lehrer an unserer Schule mit diesem Thema auseinandergesetzt. In diesem Schuljahr ist die IGS sogar als Umweltschule ausgezeichnet worden. Aber nicht nur in der Schule ist das Thema präsent. Durch das Coronavirus sind viele Kinder und Eltern zuhause und dürfen nur

für wenige Aktivitäten, wie z.B. einkaufen, das Haus verlassen. Hierbei kann jeder darauf achten klimafreundlich einkaufen zu gehen. In diesem Artikel wird eine kurze Checkliste vorgestellt, worauf wir grundsätzlich achten sollten.

Wenn ihr einkaufen geht, dann sollte die Anfahrt möglichst mit dem Fahrrad oder zu Fuß erfolgen. Am besten könnt ihr als Einkaufstasche einen Stoffbeutel oder einen Korb verwenden. Um Verpackungsmüll zu vermei-

den, ist es gut, wenn lose Ware, z.B. einzelne Äpfel, gekauft werden. Auch könnt ihr beim Einkauf darauf achten, dass ihr nur Lebensmittel mit Siegeln von Anbauverbänden wie Bioland oder Demeter kauft.

**Wenn wir für den Anfang diese Dinge berücksichtigen und klimafreundlich einkaufen gehen, hilft jeder einzelne der Umwelt!**

